
園長名 実施日

大谷　たえ子 令和 6年 11 月 9日

評価者A 評価者B 評価者C 評価者D

良
い
点

子どもたちが楽器を各々扱
い、又、歌と運動を一生懸
命に、そして成功した時の
喜びようは保護者の方も目
に焼き付いたのではと思い
ます。
これだけの教えには（指
導）先生たちのご苦労も多
分にあろうかと察します
が、今日の子供たちの様子
を見て嬉しく安堵したので
はないかと思います。お疲
れさまでした。良かったで
す。ありがとうございまし
た。

土曜日開催ということで、
ご両親揃っての参加は良
かったと思います。カメラ
厳禁は大賛成です。
先生方の御指導も大変だっ
たと思いますが、これから
もよろしくお願いします。

子どもの発表の場があるこ
と、発表に至るまでの説明
もあり理解できた。自己主
張だけでなく話し合う時間
をかけられている園の方針
が理解できた。

子どもたちの生き生きとし
た姿が見られてとても良
かった。
また発表会に取り組むまで
の経緯も取り入れられ、内
容がより理解できた。決め
られるまでに「折り合いを
つける」というとても大切
な経験を積まれている事に
も驚きました。

改
善
点

自分ができること、種目に
よっては安全確保は必要と
思います。
例えば、サッカーボールが
キーパーの顔面に当たる、
縄とびがひっかかったと
き、鉄棒やとび箱の固定、
にんげんばしの人数など、
十分注意されていると思い
ますが、事故防止は念には
念をと思います。

管理職という立場では、職
員のライフワークバランス
との難しさを感じます。お
疲れ様でした。

更
に
期
待
す
る
点

改善点、期待する点は、い
ま思い起こすことが出来ま
せん。

園で大切にされている事を
小学校でもぜひ取り入れて
いきたいと思うので、より
連携を深められたら…と思
いました。

楽しいひとときを過ごし覚
えました。子供たちが素直
に成長していくよう願うこ
とです。

・初めての参加でしたが大
いに楽しめました。
・セーフティボランティア
で気がついた点を申し上げ
ましたが、保護者の集まり
で忠告いただけたらと思い
ます。今後も上の池公園の
子育てサロンには西阿武野
と共に協力させていただき
ます。

保護者の撮影禁止の園の方
針に保護者の協力があるこ
とは続けてほしい気持ちで
す。

働き方改革を推進しつつ質
を高めていく事は本当に大
変な事だと思います。
そのような中、研修に参加
させその内容を保育や環境
整備などにボトムアップで
取り入れられて、すごいと
思います。
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評価者E 評価者F 評価者G 評価者H

良
い
点

子どもたちが最後まであき
らめずに取り組む姿が印象
的でした。それも、子ども
たちが主体的に決めたこと
だったからこそ、持ってい
る力よりもうひとつ高い目
標に到達できていたことと
思います。
園が大切にしている保育を
小学校でもしっかり引き継
いでいきたいと思います。
連携です。

手づくりのあったかい発表
会でした。「型に入れた
り」「作り込んだり」しな
いで一人ひとりが好きなこ
とを好きなように表現する
ことを大事にされる先生方
の想いがあふれていまし
た。子どもたちの表情にも
「させられている感」が全
くなく「楽しいー！」「う
れしいー！」が表れていま
した。例年通りではなく目
の前の子どもの思いを大事
に新しいことにチャレンジ
されている先生方に頭が下
がります。

こどもたちの行事までの過
程をまず共有し、発表を見
る下準備を観客にしてくれ
た。（園と家庭でこどもを
見守りともに成長を喜ぶ視
点が共有された）
たつぐみの先生だけでな
く、園全体で保育をしてい
る姿を見せて頂いた。

子どもたちの意見をいつも
尊重して取り組んでくださ
る事で、すごく表情豊かで
見ている側も楽しめまし
た。どの場面でも先生方が
一緒によろこんでいる姿に
も毎日の子どもたちとのつ
ながりの強さがあるんだな
と感じました。

改
善
点

更
に
期
待
す
る
点

カメラマンさんがおられ
（販売？）保護者がカメラ
やビデオに気をとられず、
子どもに集中して参観でき
る様子。保育とはまた違い
ますが、本来こういう姿で
あって欲しい。子どもと
しっかり向き合って欲しい
と思いました。（カメラ越
しだと、我が子に目がいっ
てしまうと思います。全体
を見ていただいていたと思
います。）

結果だけじゃなくて経過を
大事にされる先生方に出会
い、今日のような発表会を
見せていただけると子育て
の原点を思い出させてもら
います。先生方と子どもた
ちとのドラマがあちこちに
あり涙が出ました。子ども
たちが生き生きと並んでい
るのを見るだけでも胸があ
つくなります。子どもは宝
物ですね。大変なこともた
くさんあられると思います
が、どうぞみなさまお元気
で「宝物」を育てて下さ
い。

いつもありがとうございま
す。
また一緒に考えたいです。

いつもお世話になりとって
も感謝しております。
「たつの子らしさ」を変え
ずにこれからも運営してい
ただきたいなと思います。

今回は初めてミュージックワールドを観ていただいた。結果だけでなくその過程を大切にしているこ
とや、子どもの主体性や気持ちを大切にしていることなど、当日の子どもたちの演技の様子を見てこ
ちらの意図を理解していただけたことがとてもありがたいことだと感じた。一方で安全についてのご
意見や職員のワークライフバランスについてのご意見も頂き、その面についての注意や配慮について
も更に意識を高めていきたいと思う。
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